

VTX feiert sein 25-jähriges Bestehen auf dem Telekommunikationsmarkt

Zur Feier dieses Jubiläums organisiert VTX mehrere über das ganze Jahr verteilte Anlässe. An den Sonderangeboten, 24 Stunden Blitz-Verkäufen und Online-Gewinnspielen kann jeder teilnehmen. Personen mit Jahrgang 1986, die 2011 wie VTX 25 Jahre alt werden, kommen besonders zu Ehren: Sie haben 25x mehr Gewinnchancen an den verschiedenen Wettbewerben, erhalten zusätzliche Vergünstigungen bei den 24 Stunden Blitz-Verkäufen und als Krönung wird ein Spezialpreis in der Höhe von Fr. 5000.- ausgesetzt, mit welchem sich ein kleiner Traum erfüllen lässt.

25 Jahre Erfolg, Innovationen und Kundennähe: Wirft man einen Blick zurück bis zur Gründung im Jahr 1986, könnte dies der Slogan von VTX sein. Das Unternehmen zählte in seinen Anfängen nur einige wenige Angestellte und war in der Entwicklung sowie der Realisation von Videotex-Diensten in der Schweiz tätig. Heute beschäftigt das Unternehmen rund 200 Mitarbeiter und verfügt über 11 Niederlassungen in allen Sprachregionen der Schweiz. Die Meilensteine der Geschichte von VTX sind noch gut in Erinnerung: Mit dem Auftauchen des Webs im Jahr 1995 beginnt VTX Internetzugänge überall in der Schweiz bereitzustellen. 2007 ist VTX der erste Provider auf dem Markt, der die letzte Meile liberalisiert und seine eigenen Dienstleistungen anbietet. Kurz darauf wird VTX auf dem Markt der Festnetz- und Mobilfunktelefonie aktiv und nimmt 2011 FTTH-Angebote (Fiber To The Home) in ihre Produktpalette auf. „Innovation und Kommunikationstechnologien standen schon immer im Zentrum unserer Strategie und wir haben es verstanden, uns den Marktbedürfnissen anzupassen“, sagt Geschäftsführer Philippe Roditi und zusammen mit Francis Cobbi Mitbegründer des Unternehmens. „Wir sind stolz auf die Entwicklung der einstigen Mikrostruktur. Heute ist VTX ein kompletter Triple Play Provider, der sämtliche Telekommunikationsbedürfnisse der Kunden abzudecken vermag.“

Eine Webseite zum 25-jährigen Jubiläum von VTX

VTX hat speziell zum 25-Jahr-Jubiläum eine Webseite entworfen. www.25jahre-vtx.ch enthält alle relevanten Angaben zu den Sonderangeboten und Online-Wettbewerben. Das erste Sonderangebot wurde übrigens gerade aufgeschaltet. Unter dem Namen Surf & Phone offeriert VTX eine 1 Mega Internetverbindung zum Jubiläumspreis von nur Fr. 19.-/Monat (nur für Privatkunden).

Ein Vierteljahrhundert will gefeiert werden. VTX möchte deshalb Personen, die 2011 ebenfalls 25 Jahre alt werden, besonders profitieren lassen. Sie haben nicht nur 25x mehr Gewinnchancen bei den Wettbewerben und erhalten zusätzliche Vergünstigungen bei den 24 Stunden Blitz-Verkäufen. Eine von ihnen erhält auch einen Spezialpreis in der Höhe von Fr. 5000.-, mit dem sich vielleicht ein lang ersehnter Wunsch erfüllen lässt. Um es bis zu Silvester 2011 spannend zu machen, werden die Gewinnspiele und Sonderangebote schrittweise bekannt gegeben. Internetnutzer werden aufgefordert, die Webseite www.25jahre-vtx.ch regelmässig zu besuchen, um an den Wettbewerben ihr Glück zu versuchen und von den teilweise befristeten Sonderangeboten profitieren zu können.

Zurzeit ist VTX für rund 75'000 Kunden tätig, davon 25'000 Unternehmen. „Die Kundentreue ist ein wesentlicher Faktor unseres Erfolges“, hält Philippe Roditi fest. „Ihr ständig wachsendes Vertrauen motiviert uns, auch weiterhin die neusten Kommunikationstechnologien bereitzustellen. Mit den Spezialangeboten, die wir unseren Kunden das ganze Jahr hindurch anbieten, möchten wir ihnen danken und sie an unserem Erfolg teilhaben lassen.“

Die VTX Telecom Gruppe in Kürze

Die 1986 gegründete VTX-Telecom-Gruppe ist ein unabhängiger, landesweit aktiver Telekommunikationsanbieter in den Bereichen Festnetz, Mobile und Internet. Die Gruppe ist in Pully bei Lausanne ansässig und verfügt über 12 Niederlassungen in allen Sprachregionen der Schweiz. VTX Telecom beschäftigt knapp 200 Mitarbeiter und ist für 75'000 Kunden, davon 25'000 Unternehmen, tätig.

VTX Datacomm AG – St. Alban-Anlage 44 – 4052 Basel – www.vtx.ch

Meilensteine

1986 – Videotex-Pionier in der Schweiz: Francis Cobbj, Philippe Roditi und Joseph Toledano gründen das Unternehmen VTX Services SA. Es entwickelt eines der grössten Videotex-Server-Center der Schweiz und wird in der Schweiz zum Pionier der verbesserten Version des Minitel.

1995 – Das Internetabenteuer beginnt: Mit dem Auftauchen des Webs erarbeitet VTX Services SA eine umfassende Dienstleistungspalette zu äusserst konkurrenzfähigen Preisen und bietet überall in der Schweiz Internetzugänge an.

1997-1998 – Eintritt in die Welt der Telefonie: Im Zuge der Liberalisierung des Fernmeldemarktes geht SmartPhone SA, ein Unternehmen der Gruppe, den Voice-Markt an. Dank Zusammenschaltungsverträgen, konkurrenzfähigen Preisen und attraktiven Dienstleistungen kann sich die junge Firma rasch einen guten Platz im Telefongesprächs-Markt sichern.

1999 – Geburt der VTX Telecom Gruppe: Im Sommer 1999 wird die Gesamtheit aller Firmen in einer Holding unter dem Namen VTX Telecom zusammengefasst.

2003-2004 – Übernahme von Cable & Wireless und Kauf von Tiscali Schweiz AG: Abschluss der Übernahme der Schweizer Niederlassung der englischen Fernmeldegruppe Cable & Wireless und Übernahme der Schweizer Tätigkeiten von Tiscali. Marktdurchdringung in der Deutschschweiz. Die 200-Mitarbeiter-Marke wird überschritten.

2007 – Liberalisierung der letzten Meile: Swisscom ist verpflichtet, den Mitbewerbern Zugang zu ihren Telefonleitungen zu gewähren. VTX ist der erste Anbieter auf dem Markt, der die letzte Meile liberalisiert.

2009 – Fernsehen via ADSL: VTX startet eine Testphase für „VTX TV“ – Fernsehen via ADSL.

2010 – Mobiltelefonie für Privatkunden und Glasfaser: VTX offeriert Mobiltelefonie für Privatkunden. Im ständigen Bestreben nach Innovation ist VTX einer der ersten Telekommunikationsanbieter, der FTTH-Lösungen (Fiber To The Home) anbietet.

2011 – VTX feiert sein 25-jähriges Bestehen: Aus diesem Jubiläumsanlass werden Sonderangebote, **24 Stunden Blitz-Verkäufe** und Online-Gewinnspiele organisiert. Personen mit Jahrgang 1986, die wie VTX 25 Jahre alt werden, kommen 2011 besonders zu Ehren. Infos unter: www.25jahre-vtx.ch